

ボーライト会長

菊池 真紀氏

①コロナ禍の収束が... ②技術力を磨き、顧客に選ばれる専門メーカーを目指す... ③得意分野に特化した、その分野のスペシャリストになること...

研究開発・設備投資 積極的に

さいたま市北区

2021年に挑む 経営者が語る

上

大森機械工業社長

大森 利夫氏

①新型コロナウイルスなどICTの使い方... ②新しいICTの活用が力になる... ③新しい機械を開発し、日本で1台しか売れなかつたとする...

新しいICT活用提案

埼玉県越谷市

流機エンジニアリング会長

西村 章氏

①建設部門は中央新幹線のトンネル工事や海外向けトンネル集塵機が継続... ②大気や水、土壌に関する環境装置のニーズは多様化しており、より革新的な品質とコストが求められている...

環境技術実証で革新

東京都港区

で引き合いがあり、挑戦の年になる。②中期経営計画を「国連の持続可能な開発目標(SDGs)」に...

マキノ社長

牧野 拳一郎氏

①米中摩擦問題を注視したい。米大統領・第5世代通信(5G)が浸透、これら分野向け業績を維持する。全般的に2020年に比べ大きな落ち込みを想定...

生産性向上

ハイオス社長

戸津 勝行氏

①ネジのマーケットが見込まれるアウトドア用品・パソコン・ゲートまで広範囲に及ぶ。②製造現場の自動化が進んでいる。自動化に適合する製品群の開発に注力する...

自動化対応製品に注力

日進産業社長

石子 達次郎氏

東京都墨田区

①前半は米国の政権交代や米中摩擦、コロナ禍、縮小予定の東京五輪などで予測がつかない不透明な年になる。②セラミックを配合した塗料で断熱できる技術を開発し、これまた建築分野を中心に展開してきた...

布製品など新分野開拓

サンシン電気社長

石井 宏宗氏

東京都板橋区

①各国でコロナ禍は2019年度GDPの景気回復競争が始まる。米国は緊縮財政80%ほど、中華圏は19年度超えの回復とみる。③事業・技術継承や雇用維持のため中小企業成長促進法を活用する...

10年後見据え人材育成

東京都新宿区

②仕向け地ごとにマッチングとイノベーションの経営資源を配置転換する。コロナ禍で継続不可になる事業の代替や継承を行う



ウィズコロナ下では感染拡大防止と経済活動の両立が求められている

2021年に入っても、新型コロナウイルス感染症の収束の見通しはまだまだ立たず、産業界では感染拡大防止と経済活動の両立が求められている。米国では1月20日に新大統領が誕生し、バイデン政権下での対中政策が注目される。また、7月に延期になった東京五輪・パラリンピックは不安と期待を抱えたまま、開催準備が進む。先行き不透明感が強まる中、ウィズコロナ下での21年の景気見通しや勝ち残るための経営戦略などについて、中堅・中小企業の経営者に聞く。(2回連載)

質問項目

- ①2021年はどんな年になるのか
②2021年はどんな手を打つか
③中堅・中小企業が勝ち残るためのポイントは何か